

Über die Jugendmusik

Der Jugendmusik können alle Musikschüler aus Neuendorf beitreten, die **mindestens zwei Jahre Instrumentalunterricht** auf einem Blasinstrument oder auf dem Schlagzeug absolviert haben.

Die Jugendmusik will keine Konkurrenz zur oder Ersatz für die Musikschule sein! Im Gegenteil, beide Institutionen fördern gemeinsam und Hand in Hand die Ausbildung auf dem Instrument.

Seit der ersten Hälfte 2012 hat sich die JM Neuendorf mit dem Jugendspiel Härkingen zur „Jugendmusik Härkingen-Neuendorf“ projektmässig zusammengeschlossen.

Anlässe

2012

- 14. Januar Jahreskonzert der MG „Frohsinn“ Neuendorf
- 16. März Umrahmung der GV der Raiffeisenbank
- 13. Mai Muttertagskonzert in Härkingen
- 20. Mai Kantonales Jugendmusikfest in Fülenbach
- 22. Juni Platzkonzert in Neuendorf
- 24. November Vorgruppe am Jahreskonzert der MG Härkingen in Härkingen

2013

- 19. Januar Jahreskonzert der MG „Frohsinn“ Neuendorf
- 15. März Umrahmung der Raiffeisen-GV
- 12. Mai Muttertagsständeli in Härkingen
- 8. Juni Jugendmusiktag in Dulliken

Der aktuelle Probeplan kann [hier](#) heruntergeladen werden. Zusätzliche Proben nach Ansage.

Dirigent



Andreas Moser wurde am 28. Januar 1971 geboren. Nach einer abgeschlossenen Lehre als Maschinenzeichner studierte er das Hauptfach Saxophon am Konservatorium in Bern. Er besuchte Meisterkurse bei J. Rousseau (Saxophon) und Andreas Spörri (Dirigieren).

Seit 12 Jahren unterrichtet er an der Regionalen Musikschule Lengnau das Fach Saxophon und seit 10 Jahren dirigiert er die Musikgesellschaft Meisberg. Seit November 2007 ist er Mitglied der Musikkommission des Berner Kantonalen Musik Verbandes (BKMV).

Er lebt mit seiner Familie in Selzach (SO).